



Freiwillige Feuerwehr Ruhstetten

Ruhstetten aktuell

Sommer 2016

Online Ausgabe

Alle Infos und Bilder finden Sie auch unter:
www.ff-ruhstetten.at

Überflutungen: Insbesondere Bodendorf war betroffen

Überflutungen in Katsdorf

Aufgrund von starken Regenfällen kam es am 28. Mai zu einer Einsatzserie für alle drei Feuerwehren der Gemeinde Katsdorf. Um 21:32 traf die erste Alarmierung bei den Kameraden der FF Katsdorf ein, die kurz darauf die FF Lungitz und die FF Ruhstetten nachalarmierten.

Teilweise stand das Wasser in den betroffenen Häusern vom Keller bis zu 40cm ins Erdgeschoß.

Dank der großen Anzahl von KameradInnen konnte vielen Betroffenen schnell und bereits noch in der Nacht geholfen werden. Am Morgen des 29. Mai ging der Einsatz weiter und dauerte bis in die Nachmittagsstunden an.



Haben Sie Ideen oder Anregungen? Teilen Sie uns News aus unserem Ort mit! Geburten, runde Geburtstage und alle anderen Dinge die sie mitteilen möchten.

Die Feuerwehr wird Sie regelmäßig mit "Ruhstetten aktuell" informieren, und wir würden uns freuen eine Kommunikationsplattform für jeden in unserer Ortschaft sein zu können.

Email an Johannes Pröll, office@justbemotion.com oder 0650/7778855 oder HBI Hubert Deisinger

Jahreshauptversammlung im GH Fischill

Jahreshauptversammlung 2016



Bei der diesjährigen Vollversammlung im Gasthaus Fischill wurden unter Anwesenheit von VertreterInnen aus Politik und Wirtschaft sowie BR Anton Scharinger vom Abschnitt Mauthausen, langjährige Feuerwehrkameraden ausgezeichnet und geehrt.

E-AW Hugo Schön erhielt die OÖ Feuerwehrverdienstmedaille für 50 Jahre Tätigkeit bei der Feuerwehr, Willibald Kaindlstorfer für 40 Jahre und Karl Scheuwimmer sowie Andreas Lengauer die Feuerwehrverdienstmedaille für 25 Jahre.



Als Repräsentant der Raiffeisenbank übergab Obmann Berndl Heinz an die Jugendgruppe eine Garnitur Sporttaschen. Bei den Rückblicken der Kommandomitglieder und bei den Ansprachen der Ehrengäste wurde insbesondere die sehr gute Ausrichtung des Bezirksbewerbes sowie die tollen Erfolge der Bewerbs- und Jugendgruppe hervorgehoben.



Die Bewerbungsgruppe zeigt solide Leistungen

Bewerbssaison 2016



Die diesjährige Bewerbungsaison begann am 5. Mai mit dem 9. Kuppelcup der FF Schmiedgassen. Mit einer Kuppelzeit von 20,42 Sekunden wurde eine durchaus passable Zeit erreicht. Am Ende reichte es bei dem Bewerb zu Platz 20 von 62 Bewerbungsgruppen. Kurz darauf, beim Flutlichtbewerb in Deutsch-Hörschlag, wurde mit einer sehr guten und fast fehlerfreien Leistung ein hervorragender 10. Platz erreicht.

Ein besonderes Highlight war der perfekt ausgetragene Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb in Windhaag bei Perg. Bei traumhaften Bedingungen gingen 100 Jugend- und 83 aktive Gruppen an den Start. Trotz einer sehr guten Zeit in Bronze von 36,25 Sekunden konnte aufgrund von 5 Fehlerpunkten nur der 9. Platz erreicht werden. Beim Abschnittsbewerb in Ried/ Riedmark konnte in beiden Wertungen jeweils der sehr gute 4. Platz erreicht werden.



Große Vielfalt bei den Übungen

Vielfältige Einsatzübungen

Wir blicken auf ein vielfältiges Schulungshalbjahr zurück! Eines der Highlights war die Frühjahrsübung, die in diesem Jahr von unserer Wehr organisiert wurde. Übungsannahme war ein Brand der Maschinenhalle beim Deisinger Hof. Bereits beim Eintreffen gab es die erste Herausforderung: Trotz Betriebs in der Jausenstation musste eine schnelle Zufahrt zum Brandobjekt gewährleistet werden. Durch die gute Organisation und Kommunikation zwischen den drei Gemeindefeuerwehren gelang dies sehr gut. Mehrere Personen wurden aus der stark verrauchten Halle gerettet und vom Roten Kreuz erstversorgt. Bei einer Tageseinsatzgruppenübung ebenfalls am Deisinger Hof besuchten uns die Kameraden der FF Wartberg/ Aist mit ihren neuen Einsatzfahrzeugen. Dieses können im Einsatzfall von der FF Ruhstetten nachalarmiert werden.



Bilder: oben Rechts: Funkübung mit Taktikfolie beim Reiterhof Mayrhofer.
Oben links: Frühjahrsübung beim Deisinger Hof. **Unten Rechts:** Übung der Tageseinsatzgruppe beim Deisinger Hof mit dem TMB Wartberg/Aist.
Unten Mitte: Atemschutzübung im FF Haus Reichenau.



Große Vielfalt bei den Übungen

Ereignisreiches Frühjahr bei der Jugend

Gleich drei neue Mitglieder hat die Jugendgruppe seit der heurigen Saison: Anna Deisinger, Lina Fürst und Marvin Pils sind jeden Dienstag bei den Übungen dabei. Die Bewerbssaison ist bisher recht gut verlaufen, unsere Jugendgruppe hält sich im guten Mittelfeld. Beim Abschnittsbewerb in Ried/Riedmark belegten wir den guten 8. Rang und bei Übungen zeigt der Trend nach oben. Besonders gratulieren möchten wir Alexander Ebersteiner, der heuer das goldene Jugendabzeichen absolviert hat.



Wir gratulieren!

Wir gratulieren unserem Kommandant-Stellvertreter und seiner Martina zur Hochzeit! Als Feuerwehr Ruhstetten bedanken wir uns für die nette und großzügige Einladung und dass wir diesen besonderen Tag mit euch verbringen durften!

Bereits Früh morgens ging es zünftig los beim „Aufwecken“. Am Nachmittag waren in der Kirche mehr als 40 Kameradinnen und Kameraden anwesend. Am Abend wurde bis in die frühen Morgenstunden gegessen und getanzt.



Wir gratulieren allen Geburtstagskindern, Jubilaren sowie besonders auch unseren Marathonläufern sehr herzlich zu den tollen Erfolgen! **Lesen Sie dazu mehr in der gedruckten Ausgabe von Ruhstetten aktuell!**

Das Kommando informiert

Bettina Reichl ist neue Funk- und Lotsenkommandantin der FF Ruhstetten. Bettina absolvierte eine Ausbildung zum Verkehrsregler sowie zusammen mit Kameradin Sonja Starzengruber das Funkleistungsabzeichen in Bronze. Der Funkleistungsbewerb fand am 13.5. in der OÖ Feuerwehrlandesschule statt. Nach mehrwöchiger Vorbereitung der TeilnehmerInnen des Abschnittes Mauthausen wurde an 5 Stationen das Wissen überprüft. Allgemeinwissen Funk, Kartenkunde und Orientierung im Gelände, Übermittlung von Nachrichten, „Der Funker im Einsatz“ sowie das Wissen über die Alarmpläne. Beide erreichten eine sehr gute Platzierung beim Bewerb; Bettina sogar die ausgezeichnete Punkteanzahl von 244, von 250 möglichen Punkten.

Klausur des Kommandos

Bei einer 2-tägigen Klausur des Kommandos im Mai in Rechberg wurden unter der Leitung von Schriftführer Thomas Spindelberger langfristige Feuerwehrthemen behandelt, neue Ziele erarbeitet und Aufgaben für die nächsten Jahre definiert.



Impressum: Redaktion, Artikel und Layout: LM Johannes Pröll und Kommando
Herausgeber: FF Ruhstetten, für den Inhalt verantwortlich: HBI Hubert Deisinger, Auflage: 500 Stück, Nachzulesen auf www.ff-ruhstetten.at

DIE FF RUHSTETTEN LÄDT EIN ZUM



RUHSTETTNER PETERSFEUER

SA, 25. JUNI 2016 18:00
BEIM FF HAUS RUHSTETTEN

MUSIKALISCHE UMRÄHMUNG
STECKERLEFISCH GRILLEN
KINDERPROGRAMM:
SCHAUENTEPPICH,
SPASS MIT DER KÜBELSPRITZE
UND STOCKBROT

VERANSTALTUNG FINDET BEI JEDER WITTERUNG STATT.
EINTRITT FREI, VERANSTALTER FF RUHSTETTEN, HBI HUBERT DEISINGER

